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Solicita gestões visando obras de
construção de pista de caminhada na
Avenida Vereador José Chaves da Silva,
no Município de Itaporã.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

07/02/2024Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00044/2024Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões visando obras de construção de pista de
caminhada na Avenida Vereador José Chaves da Silva, no Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 6 de fevereiro de 2024.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(002/2024)

JUSTIFICATIVA

Com a falta de área específica para a prática de caminhada no Município de Itaporã,
moradores da região vem diariamente cobrando a construção de pista de caminhada
para atividades físicas.

Considerando o bem estar, saúde e a segurança da população, que vem se arriscando
nos acostamentos ou canteiros centrais das vias urbanas, o Vereador Diego Campos,
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por meio da Indicação n° 117/2023 reivindica nossa intercessão na viabilização da obra
na Avenida Vereador José Chaves da Silva, até as proximidades da Empresa Coca
Cola.

Destacamos que a obra, de grande relevância, permitirá a adequação daquele espaço
público em local apropriado e seguro à prática da atividade física, razão pela qual
contamos com a atenção do Governo do Estado e de nossa Bancada Federal no apoio
ao município, uma vez que Itaporã não dispõe da totalidade dos recursos necessários
para este atendimento.

 


